

**PERSEPSI MASYARAKAT TERHADAP KINERJA PEMERINTAH
KABUPATEN BANTUL PADA MASA KEPEMIMPINAN**

SRI SURYAWIDATI TAHUN 2010-2015

(Studi Kasus di Kecamatan Kretek)

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Pada Progam Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Disusun Oleh:

Siti Munawaroh

20130520109

**PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2016

LEMBAR PENGESAHAN
SKRIPSI
PERSEPSI MASYARAKAT TERHADAP KINERJA PEMERINTAH
KABUPATEN BANTUL PADA MASA KEPEMIMPINAN
SRI SURYA WIDATI TAHUN 2010-2015
(Studi Kasus di Kecamatan Kretek)

Oleh :

Siti Munawaroh

20130520109

Telah dipertahankan dan disahkan di depan Tim Penguji
Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pada:

Hari / Tanggal : Jum'at, 09 Desember 2016

Jam : 08:00 – 09:00 WIB

Tempat : Ruang Referensi

SUSUNAN TIM PENGUJI

Ketua

Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si.

Penguji I

Penguji II

Drs. Suswanta, M.Si.

Rahmawati Husein, Ph.D.

Mengetahui

Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan

Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si.

HALAMAN PERNYATAAN

Dengan ini saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Siti Munawaroh

NIM : 20130520109

Menyatakan bahwa:

1. Skripsi dengan judul **“Persepsi Masyarakat terhadap Kinerja Pemerintah Kabupaten Bantul pada Masa Kepemimpinan Sri Surya Widati Tahun 2010-2015 (Studi Kasus di Kecamatan Kretek)”** yang saya buat ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Isi skripsi ini murni gagasan, rumusan dan penilaian saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain, kecuali arahan dosen pembimbing.
3. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau di publikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan dalam daftar pustaka.
4. Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh, apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah saya peroleh karena skripsi ini, serta sanksi lainnya yang berlaku dalam norma perguruan tinggi ini.

Yogyakarta, 28 November 2016

Yang Membuat Pernyataan

Siti Munawaroh

NIM 20130520109

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini kupersembahkan untuk:

Ibunda Wasti dan Ayahanda Hasim tercinta

Saudaraku tersayang Amirudin, S.Si.

Semoga kalian semua selalu dalam lindungan Allah SWT. Aamiin.

*Pejuang sejati adalah mereka yang mampu memperjuangkan hingga akhir, maka
berhentilah mengeluh karena itu tidak mengubah apapun dan hanya akan
menjadikanmu kolektor kesia-siaan*

(Siti Munawaroh)

*Dan janganlah kamu merasa lemah, dan jangan pula bersedih hati, padahal
kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya, jika kamu orang yang
beriman.*

(QS. Ali Imran : 139)

UCAPAN TERIMA KASIH

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah memberikan semangat, do'a dan menjadi sumber motivasi serta inspirasi bagi penulis.

1. Untuk mamakku Wasti yang sangat aku cintai, terima kasih selama ini sudah berjuang keras tanpa mengenal lelah membesarkan dan mendidik penulis. Selalu mendukung setiap langkah anak-anaknya dan mendo'akan agar dapat mencapai cita-citanya. Tiada kebanggaan yang lebih besar dibandingkan terlahir dari rahim wanita sehebat mamak. Jasa yang telah engkau berikan tidak akan cukup diungkapkan dengan kata-kata. Semoga Allah SWT. selalu melindungi, meridhai setiap langkah mamak. Aamiin.
2. Untuk bapakku Hasim yang sangat aku cintai, terima kasih selama ini sudah bekerja keras, membimbing dan mendidikku untuk menjadi anak yang berbakti dan menyayangi keluarga. Tidak ada laki-laki yang mampu menandingi kasih sayang bapak kepadaku. Tidak peduli sedewasa apapun aku sekarang, aku tetaplah putri kecilmu pak. Semoga Allah SWT. selalu melindungi, meridhai setiap langkah bapak. Aamiin.
3. Untuk masku tersayang Amirudin S.Si., yang selalu jadi temen berantem dan juga seorang kakak yang selalu memberikan dukungan, kasih sayang, memberikan solusi dari setiap kebingunganku dan mau direpotkan dengan segala kerewelan adikmu ini terima kasih untuk semuanya. Semoga Allah SWT. selalu meridhai dan melancarkan segala jalanmu menuju kesuksesan, dan selalu menjadi putra kebanggaan keluarga. Aamiin.

4. Untuk keluarga besar yang selalu mendo'akan dan memberikan dukungan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ilmu Pemerintahan UMY yang telah memberikan bekal ilmu berharga kepada penulis. Semoga yang kalian sampaikan menjadi amal Jariah.
6. Andi Nur Pratiwi Fatmala (Titiw / bee / coto Makassar) temen satu angkatan dan satu jurusan yang menjadi sahabat, teman suka duka yang selalu setia, terima kasih untuk dukungannya. Kita dipertemukan di pulau Jawa dan akan dipisahkan oleh pulau Jawa juga, semoga persahabatan kita akan selalu terjalin.
7. Rany Ramadhanna (nduttt) temen pertama di Jogja, yang selalu menjadi teman pergi kemanapun dan menjadi teman setia hingga sekarang. Terima kasih juga sudah mau direpotkan untuk ikut wawancara penelitian.
8. Bang Hanafi yang selalu memberikan semangat, banyak membantu juga dalam proses penulisan skripsi, memberikan dukungan dan mendoakan supaya cepet lulus kuliahnya.
9. Buat Eyang dan mbak Retno terimakasih karena selalu mendukung dan mendoakan yang terbaik, walaupun baru tinggal bersama kalian selama 6 bulan tetapi kalian sudah seperti orangtuaku sendiri. Semoga Allah membalas segala kebaikan kalian. Aamiin.
10. Teman-teman FOSMAHARI Jambi (Mbak Anis, Ferry, Sidiq, Deka, Devit, Anshori, Mas Anbar, Mas Yudhi, Niagara, Risca, Atty, dll) yang sudah menjadi keluarga selama di Jogja

11. Buat temen-temen kosan lama kak Dev, Galuh, Ferina, Tyas, Muti, Anti, walaupun sekarang kosan kita udah pisah-pisah tetapi kita tetap menjalin hubungan yang baik, terima kasih sudah menjadi teman sekaligus keluarga.
12. Teman-teman KKN 066 (Ari, Bang Aldo, Dimas, Dwi, Faiz, Fanny, Gurun, Miaw, Nurul, Rizal, Upik, Wulan, Yulnada, Zulfa) terima kasih untuk satu bulan yang mengesankan dan kita bisa melewati satu bulan dengan penuh suka dan duka.
13. Buat temen dan adek kosan “Affifa” (Rahma, Ana, Dali,dan Fetty) terimakasih kalian nggak ribut kalau lagi ngerjain skripsi.
14. Teman-teman angkatan 2013 yang merupakan kawan seperjuangan dalam suka dan duka saat di bangku perkuliahan.
15. Dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terimakasih atas do’a dan dukungan kalian. Semoga Allah membalas segala kebaikan kalian. Aamiin.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “**Persepsi Masyarakat terhadap Kinerja Pemerintah Kabupaten Bantul pada Masa Kepemimpinan Sri Surya Widati Tahun 2010-2015 (Studi Kasus di Kecamatan Kretek)**”. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah bagi Nabi Muhammad SAW dan para sahabat.

Skripsi ini merupakan tugas akhir sebagai syarat untuk memperoleh gelar kesarjanaan pada Jurusan Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat di dalam skripsi ini, untuk itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran guna membangun skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini sendiri tidak lepas dari bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini dengan kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto.,MA, selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Ali Muhammad, S.IP., MA.,Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP.,M.Si., selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan dan selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak

meluangkan waktunya untuk membimbing, memberi masukan, arahan dan banyak memberikan ide-ide dalam penyusunan skripsi ini.

4. Bapak Drs. Suswanta, M.Si., selaku dosen Penguji I.
5. Ibu Rahmawati Husein, Ph.D., selaku dosen Penguji II.
6. Bapak dan Ibu Dosen serta seluruh dan staff Jurusan Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan banyak hal yang tak ternilai selama penulis duduk di bangku perkuliahan.
7. Semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, semoga mendapatkan balasan kebaikan dari Allah SWT.

Dengan selalu mengaharap ridho Allah SWT. penulis berharap agar skripsi ini dapat memberikan seumbangsih keilmuan yang bermanfaat dan berguna bagi kita semua. Aamiin.

Wassalamu 'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 28 November 2016

Penulis

Siti Munawaroh

SINOPSIS

Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Bantul. Alasan memilih Bantul karena: (1) Bupati Bantul adalah Bupati perempuan pertama di DIY; (2) Bupati Bantul dianggap sebagai pelanggaran kekuasaan suaminya yaitu Idham Samawi yang menjabat dari tahun 1999-2009; (3) meskipun dianggap sebagai pelanggaran kekuasaan (politik dinasti) namun Ibu Sri Surya Widati memiliki kinerja yang baik versi laporan pemerintah. Selain itu, adanya capaian-capaian dari Pemerintah Kabupaten Bantul, seperti nilai akuntabilitas meningkat dari C menjadi B, meningkatnya Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM), tingkat pendidikan meningkat, meningkatnya pertumbuhan ekonomi, menurunnya angka kemiskinan, dll. Akan tetapi, capaian-capaian tersebut perlu dibuktikan dengan persepsi masyarakat, karena meningkat menurut level elit belum tentu meningkat menurut masyarakat. Dengan demikian, diperlukannya bukti nyata untuk melihat kesesuaian antara capaian pemerintah dengan apa yang terjadi di masyarakat. Untuk pengukuran kinerjanya menggunakan misi Bupati dan juga capaian-capaian dari Bupati seperti yang telah disebutkan di atas, dan menggunakan indikator kinerja yaitu produktifitas, kualitas layanan, responsivitas, dan akuntabilitas.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan kuantitatif. Lokasi penelitian terletak di Kecamatan Kretek, yang terdiri dari 5 kelurahan. Alasan mengambil Kecamatan Kretek sebagai tempat penelitian karena di tempat inilah calon *incumbent* mengalami kekalahan terbesar, walaupun wilayah ini basis dari PDIP yang merupakan partai pengusung *incumbent*. Alasan yang lain adalah kecamatan ini merupakan kecamatan yang maju dalam sektor pariwisata namun dari 17 kecamatan di Bantul, Kecamatan Kretek berada diposisi 3 terbawah untuk angka kemiskinan, sehingga adanya pariwisata apakah tidak berdampak pada masyarakat. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah proporsional sampling yaitu berdasarkan jumlah dari penduduk di masing-masing kelurahan. Analisis data untuk kuesioner menggunakan skala indeks.

Kinerja Pemerintah Kabupaten Bantul dilihat dari 4 aspek yaitu produktifitas, kualitas layanan, responsivitas dan akuntabilitas yang sesuai dengan 4 (empat) misi Bupati dan juga sesuai dengan capaian yang diungkapkan oleh Pemerintah Daerah Bantul, dan juga indikator kinerja berdasarkan LKJ 2015. Berdasarkan persepsi masyarakat hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja dari Pemerintah Kabupaten Bantul tahun 2010-2015 adalah dalam kriteria baik yaitu dengan rata-rata indeks 2,73. Aspek produktifitas mendapatkan nilai rata-rata indeks 2,74 dengan kriteria baik. Aspek kualitas layanan mendapatkan nilai rata-rata indeks 2,96 dengan kriteria baik. Aspek responsivitas mendapatkan nilai rata-rata indeks 2,69 dengan kriteria baik. Aspek akuntabilitas mendapatkan nilai rata-rata indeks 2,64 dengan kriteria baik. Akan tetapi, yang perlu diperbaiki adalah dalam hal transparansi pengelolaan keuangan, transparansi pelayanan, jaminan kesehatan, dan pengangguran, karena 4 hal tersebut yang dinilai kurang baik oleh masyarakat.

Kata Kunci: Pemilihan Umum, Persepsi Masyarakat, Kinerja Pemerintah Daerah

DAFTAR ISI

HALAMAN COVER.....	i
HALAMAN PENGESAHAN.....	ii
HALAMAN PERNYATAAN	iii
HALAMAN PERSEMBAHAN	iv
UCAPAN TERIMAKASIH.....	v
KATA PENGANTAR	viii
SINOPSIS	x
DAFTAR ISI.....	xi
DAFTAR TABEL.....	xiv
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR DIAGRAM.....	xix
DAFTAR GRAFIK.....	xx
BAB I PENDAHULUAN.....	1
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Rumusan Masalah	8
C. Tujuan Penelitian dan Manfaat Penelitian	8
1. Tujuan Penelitian	8
2. Manfaat Penelitian.....	8
a. Manfaat Teoritis	8
b. Manfaat Praktis	8
D. Kajian Pustaka.....	9
E. Kerangka Dasar Teori	15
1. Persepsi	15
a. Pengertian Persepsi	15
b. Faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi	16
2. Kinerja Kepala Daerah.....	19
a. Kinerja.....	19
1) Pengertian Kinerja.....	19
2) Pengukuran Kinerja.....	21
b. Kepala Daerah.....	27
1) Pengertian Kepala Daerah.....	28
2) Tugas dan Kewajiban Kepala Daerah	30

F. Definisi Konseptual.....	35
1. Persepsi	35
2. Kinerja Kepala Daerah	36
G. Definisi Operasional.....	37
H. Metode Penelitian.....	39
1. Jenis Penelitian.....	39
2. Lokasi Penelitian.....	40
3. Populasi dan Sampel	40
a. Populasi.....	40
b. Sampel.....	41
4. Jenis Data	43
a. Data Primer	43
b. Data Sekunder	43
5. Teknik Pengumpulan Data.....	44
a. Survei	44
b. Wawancara.....	45
c. Dokumentasi	45
d. Observasi.....	45
6. Teknik Analisis Data.....	46
BAB II DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN	50
A. Gambaran Umum Kabupaten Bantul	50
1. Sejarah Kabupaten Bantul.....	50
2. Kondisi Geografis	52
3. Visi dan Misi Kabupaten Bantul	54
a. Visi	54
b. Misi.....	57
4. Kondisi Sosial dan Politik.....	64
a. Kondisi Sosial.....	64
b. Perolehan Kursi Partai Politik di Kabupaten Bantul	69
B. Gambaran Umum Kecamatan Kretek	70
1. Organisasi.....	70
2. Visi dan Misi	71
3. Wilayah Administrasi.....	72
a. Desa Donotirto.....	74
b. Desa Parangtritis.....	77
c. Desa Tirtomulyo	80
d. Desa Tirtohargo	82
e. Desa Tirtosari	85
BAB III HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	89
A. Deskripsi Responden.....	89
1. Deskripsi Responden Menurut Jenis Kelamin	89
2. Deskripsi Responden Menurut Usia.....	91
3. Deskripsi Responden Menurut Pekerjaan	92

4. Deskripsi Responden Menurut Pendidikan.....	94
B. Persepsi Masyarakat Terhadap Kinerja Pemerintah Kabupaten Bantul Pada Masa Sri Surya Widati Tahun 2010-2015	95
1. Produktifitas	95
2. Kualitas Layanan.....	106
3. Responsivitas	118
4. Akuntabilitas	166
BAB IV PENUTUP	182
A. Kesimpulan	182
B. Saran.....	184
DAFTAR PUSTAKA	185
LAMPIRAN	

DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Kajian Pustaka	12
Tabel 2.1 Penggunaan Lahan di Kabupaten Bantul	65
Tabel 2.2 Kepadatan Penduduk di Kabupaten Bantul	66
Tabel 2.3 Jumlah Dusun di Kabupaten Bantul	68
Tabel 2.4 Perolehan kursi DPRD Kabupaten Bantul pada Pemilu 2014	69
Tabel 2.5 Pembagian Fraksi di Kabupaten Bantul	69
Tabel 2.6 Susunan Organisasi Kecamatan Kretek	70
Tabel 2.7 Jumlah desa, pedukuhan, kepala keluarga di Kecamatan Kretek	73
Tabel 2.8 Jumlah penduduk menurut jenis kelamin.....	74
Tabel 2.9 Jumlah penduduk menurut usia.....	75
Tabel 2.10 Jumlah penduduk menurut pekerjaan/ mata pencaharian	75
Tabel 2.11 Jumlah penduduk menurut tingkat pendidikan masyarakat.....	76
Tabel 2.12 Jumlah penduduk menurut jenis kelamin.....	77
Tabel 2.13 Jumlah penduduk menurut tingkat pendidikan	78
Tabel 2.14 Jumlah penduduk menurut pekerjaan/ mata pencaharian	79
Tabel 2.15 Jumlah penduduk menurut jenis kelamin.....	80
Tabel 2.16 Jumlah penduduk menurut usia.....	81
Tabel 2.17 Jumlah penduduk menurut pekerjaan/ mata pencaharian	81
Tabel 2.18 Jumlah penduduk menurut jenis kelamin.....	82
Tabel 2.19 Jumlah penduduk menurut usia.....	83
Tabel 2.20 Jumlah penduduk menurut pekerjaan/ mata pencaharian	83
Tabel 2.21 Jumlah penduduk menurut tingkat pendidikan	84
Tabel 2.22 Jumlah penduduk menurut jenis kelamin.....	85
Tabel 2.23 Jumlah penduduk menurut usia.....	86
Tabel 2.24 Jumlah penduduk menurut pekerjaan/ mata pencaharian	87

Tabel 2.25 Jumlah penduduk menurut tingkat pendidikan	88
Tabel 3.1 Deskripsi Responden Menurut Jenis Kelamin	90
Tabel 3.2 Deskripsi Responden Menurut Usia	91
Tabel 3.3 Deskripsi Responden Menurut Pekerjaan	92
Tabel 3.4 Deskripsi Responden Menurut Pendidikan.....	94
Tabel 3.5 Penilaian responden terhadap peningkatan efektifitas birokrasi pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	95
Tabel 3.6 Penilaian responden terhadap peningkatan efisiensi birokrasi pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	99
Tabel 3.7 Penilaian responden terkait dedikasi (pengorbanan tenaga, pikiran, dan waktu) Bupati Bantul 2010-2015 yang baik	102
Tabel 3.8 Penilaian responden terkait peningkatan kualitas pelayanan di kantor pemerintahan daerah pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	106
Tabel 3.9 Penilaian responden terhadap peningkatan sarana dan prasarana pelayanan kesehatan pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	111
Tabel 3.10 Penilaian responden terhadap peningkatan kuantitas pelayanan kesehatan pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015.....	115
Tabel 3.11 Penilaian responden terhadap peningkatan jumlah penduduk yang memiliki jaminan kesehatan pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	118
Tabel 3.12 Data kepesertaan jaminan kesehatan tahun 2015.....	122
Tabel 3.13 Penilaian responden terhadap peningkatan kualitas pendidikan pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	123
Tabel 3.14 Penilaian responden terhadap peningkatan pertumbuhan ekonomi daerah pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015.....	128
Tabel 3.15 Penilaian responden terhadap pengembangan pariwisata yang	

dilakukan Bupati Bantul 2010-2015 mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.....	131
Tabel 3.16 Jumlah kunjungan wisatawan dan PAD sektor pariwisata tahun 2010-2015	133
Tabel 3.17 Penilaian responden terhadap peningkatan ketahanan pangan di daerah pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	134
Tabel 3.18 Realisasi capaian meningkatnya ketahanan pangan daerah tahun 2012-2015	138
Tabel 3.19 Penilaian responden terhadap peningkatan kuantitas sarana dan prasarana pendukung ekonomi meningkat pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	139
Tabel 3.20 Penilaian responden terhadap peningkatan kualitas sarana dan prasarana pendukung ekonomi meningkat pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	142
Tabel 3.21 Penilaian responden terhadap penurunan tingkat pengangguran pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	144
Tabel 3.22 Jumlah pengangguran berdasarkan pendidikan di Kabupaten Bantul tahun 2011-2015	148
Tabel 3.23 Penilaian responden terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	150
Tabel 3.24 Penilaian responden terhadap peningkatan jumlah sarana dan prasarana publik pada masa Bupati Bantul tahun 2010-2015	155
Tabel 3.25 Penilaian responden terhadap kemampuan Bupati Bantul tahun 2010-2015 untuk mengelola keuangan daerah.....	160
Tabel 3.26 Penilaian responden terhadap pengelolaan keuangan daerah yang dilakukan secara transparan oleh Bupati Bantul tahun 2010-2015	164
Tabel 3.27 Penilaian responden terhadap kemampuan Bupati Bantul tahun 2010	

-2015 untuk melaksanakan pertanggungjawaban pengelolaan keuangan daerah	167
Tabel 3.28 Pernyataan BPK atas laporan keuangan pemerintah Kabupaten Bantul tahun 2012-2015	170
Tabel 3.29 Penilaian responden terhadap peningkatan transparansi birokrasi Pemerintah Kabupaten Bantul pada masa Sri Surya Widati	171
Tabel 3.30 Skala Indeks	176

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 Komponen Analisis Data Model Interaktif	47
Gambar 2.1 Peta Kabupaten Bantul	53

DAFTAR DIAGRAM

Diagram 3.1 Jenis Kelamin Responden	90
Diagram 3.2 Responden Menurut Usia	91
Diagram 3.3 Responden Menurut Pekerjaan	93
Diagram 3.4 Responden Menurut Pendidikan	94

DAFTAR GRAFIK

Grafik 3.1 Indeks Kepuasan Masyarakat	110
Grafik 3.2 Angka Melek Huruf di Kabupaten Bantul.....	126
Grafik 3.3 Laju Pertumbuhan Ekonomi Daerah	129
Grafik 3.4 Pengangguran di Kecamatan Kretek	149
Grafik 3.5 Penduduk Miskin di Kabupaten Bantul.....	153